

## **SE REALIZÒ ACTO CEREMONIAL EN LA UNIDAD FCC DE REFINERÌA ESMERALDAS**

Con la presencia del Vicepresidente de la República, Ing. Jorge Glas Espinel, los ministros de Sectores Estratégicos e Hidrocarburos y el Gerente General de EP Petroecuador se realizó un acto ceremonial en la Unidad de Fraccionamiento Catalítico Fluidizado, FCC, con el cual se oficializó, de manera simbólica, el exitoso arranque de esta importante unidad de proceso.

Con breves y emotivas palabras, el Ing. Alex Bravo, Gerente General de EP Petroecuador resaltó el trabajo realizado en la nueva refinería, lo que permitió que luego de 20 años de operación disminuida, el centro refinador volvió a operar al 100% de su capacidad, esto es 110 mil barriles de petróleo por día, lo que representa 20% más de gas licuado de petróleo, 15% más de naftas y 38% más de producción respecto al pasado.

Por su parte el Vicepresidente Glas resaltó el trabajo realizado en la remediación de suelos contaminados con hidrocarburos. De esta tierra se recuperó más de 180 mil barriles de hidrocarburos. Además, destacó que todo el material tóxico, sosa y di etanol amina gastadas fue enviado a Europa donde fue eliminado. Finalmente, destacó el trabajo y esfuerzo de todos los trabajadores de Refinería Esmeraldas.